EL NUEVO SIGLO

Domingo - Noviembre 2 de 2025

Ambiente y Viajes - Cultura - Deportes 🕶 - Economía - Internacional - Nación - Opinión - Editorial - Política - Gente - Top - IA











ÚLTIMAS NOTICIAS

Caso Ungrd: Corte Suprema cierra etapa probatoria, congresistas

Pico y placa regional este 3 de noviembre para ingresar a Bogotá

10 heridos deja ataque con arma blanca en un tren de Inglaterra

Manchester City venció 3-1 a Bournemouth en 1a Premier League

Armando Benedetti denuncia que dos drones volaron sobre su

OFF THE RECORD

El duro campanazo de la USO a Petro



En agosto pasado la junta directiva de la USO se reunió con el presidente Petro para hablar de transición energética y el futuro de Ecopetrol. Hoy, gran parte de la cúpula sindical está contra la propuesta presidencial de vender la participación de la estatal en el contrato Permian, en Estados Unidos./Foto USO









Domingo, 2 de Noviembre de 2025

CAMPANAZO DE LA USO (I). Mucho eco a las advertencias contenidas en un pronunciamiento de la Unión Sindical Obrera (USO), principal central obrera de Ecopetrol, en torno a su oposición a la venta del contrato Permian, que la estatal explota con la OXY en Estados Unidos. "Apreciado compañero presidente Petro, Ecopetrol produce el 60 % del petróleo, el 80 % de gas natural y refina 430 mil barriles de petróleo día para producir el 60 % de la gasolina, el 100 % diésel, el Jet, el asfalto, más los petroquímicos que consume la industria nacional. Gracias a esa producción y explotación responsable de los combustibles fósiles Ecopetrol ha sido soporte de la economía nacional y en su Gobierno le hemos entregado un total de \$138 billones de la siguiente manera: \$41,3 billones en dividendos, \$31 billones en regalías y 66 billones en impuestos... Estamos de acuerdo con que Ecopetrol avance en energías renovables no convencionales, pero sin dejar de invertir en el negocio tradicional de petróleo y gas que son los que hoy generan el 86 % de la caja de Ecopetrol para que esta pueda cumplir con su objetivo social, la inversión y el pago de la gran deuda que asciende a los 29.000 millones de dólares".

CAMPANAZO DE LA USO (II). "Presidente no permitiremos que Ecopetrol venda el Permian porque afecta drásticamente el desempeño integrado operativo y financiero del grupo empresarial; los argumentos con que usted justifica la venta de este activo son totalmente errados y distorsionados a los conceptos adecuados del ejercicio de evaluación financiera de una inversión. El tiempo responderá quién tenía la razón, si usted al término de este Gobierno siendo expresidente o nosotros en la mayoría institucional de la USO que nos quedamos con la responsabilidad para que Ecopetrol siga siendo la empresa de todos los colombianos", señaló un comunicado publicado este fin de semana en la cuenta X del sindicato.

SIN TREGUA. La parlamentaria del partido Republicano. María Elvira Salazar, sigue

En tendencia

- Álvaro Gómez vive
- El asalto al Palacio de Justicia
- América Latina y el Caribe: condicionantes de la deuda externa
- Coca y drones: el poder del narco de Río de Janeiro
- Precandidatos de centroderecha señalan bases programáticas de una coalición
- Veteranos de la Fuerza Pública son sujetos de especial protección constitucional: Cano
- Entre prevención y recaudo: las fotomultas siguen dividiendo opiniones

Le puede interesar



En 2027 el Regiotram empezará a funcionar entre Facatativá y Fontibón: Rev



"Camno minado" nara reforma a la

incrementando sus críticas a la dictadura venezolana y recalcando las diferencias entre cómo abordó esa situación la administración del demócrata Joe Biden y la manera en que lo está haciendo Donald Trump. "Maduro no es el presidente legítimo de Venezuela. Firmó un acuerdo con la administración Biden prometiendo dejar el cargo si perdía las elecciones del año pasado, y no cumplió su promesa. Está acusado en Estados Unidos de liderar un cartel de narcotráfico. Es un criminal", dijo ayer la parlamentaria. El pasado viernes también había indicado que "los venezolanos apoyan firmemente la oposición a la narcodictadura de Maduro, un régimen criminal e ilegítimo que despojó a su pueblo de todo. Más de 8 millones de personas se vieron obligadas a huir, y quienes se quedaron sufrieron hambre y devastación. Los venezolanos eligen la fuerza y la libertad, no el comunismo".

BLINDAJE AL CONTRALOR. Tras las denuncias hace dos semanas en torno a posibles planes para atentar contra el contralor general Carlos Hernán Rodríguez Becerra, las medidas de seguridad para el jefe del ente de control fiscal fueron redobladas. "Recibí de manera directa una información por parte del director general de la Policía en ese momento, el general Triana, frente a unas amenazas de un atentado, de un plan contra el Contralor General", indicó. Ante ello confirmó que su esquema de seguridad se reforzó, especialmente por parte de la Policía Nacional, de la que dijo ha tomado todas las medidas pertinentes. Por estos días, Rodríguez está en giras regionales con el fin de presentarle al país su respectiva rendición de cuentas, departamento por departamento.

INFORME A LA VISTA. Mientras que sigue en el Congreso el tira y afloje alrededor del proyecto de reforma a la salud y el nuevo modelo de atención médica que implementó el Gobierno por la vía del llamado "decretazo" continúa suspendido mientras el Consejo de Estado toma una decisión de fondo sobre la demanda a esa controvertida norma, la Defensoría de Pueblo avanza en el proceso de proceso de construcción y socialización del Informe Defensorial sobre el Derecho a la Salud 2025. Con ese fin viene adelantando talleres preparatorios en todo el país a los que asisten autoridades nacionales, regionales y las representaciones de las EPS. El diagnóstico es muy alarmante: incremento de las barreras para el acceso a medicamentos y servicios de salud, falta de transparencia financiera entre los diferentes actores y actoras del sistema y la afectación generalizada del derecho a la salud. La semana pasada el turno fue para Nariño y este miércoles el Informe Defensorial será presentado en Barranquilla.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

amponimas para icioina a ia salud en Comisión Séptima de



¿Comenzó el relevo generacional en la presidencia de los gremios?

Más información



Caso Ungrd: Corte Suprema cierra etapa probatoria, congresistas en la mira



Inauguración de la exposición



Pico y placa regional este 3 de noviembre para ingresar a Bogotá



"Mural" Ricardo Silva Romero



El duro campanazo de la USO a Petro



10 heridos deja ataque con arma blanca en